



[¿SERÁ?]

Luz ámbar por Covid-19

Aunque sin emitir una alerta epidemiológica, la **Universidad Nacional Autónoma de México** se adelantó ya a las autoridades de salud y recomendó, a través del Boletín UNAM-DGCS-038, restablecer las medidas preventivas ante el aumento de casos de **Covid-19**. Las acciones para frenar los contagios son las ya conocidas desde el inicio de la pandemia, específicamente el **uso de cubrebocas**, ventilación de espacios cerrados, completar el esquema de **vacunación** y permanecer en casa o **asistir al médico** en caso de señales de enfermedad respiratoria. ¿Será?

Más ruido

La diputada **Marisol García Segura** de **Morena** presentará hoy un punto de acuerdo para exhortar al gobierno de **Coahuila** a que informe de los criterios para la selección de sus titulares de dependencias locales, centros educativos, oficinas de registro y en realidad, todos los que se mencionaron en el acuerdo que hizo público el líder del PAN, **Marko Cortés**. Pero lo que olvidó la legisladora es que no hace falta un punto de acuerdo en el **Poder Legislativo** para conocer esos criterios, pues basta con que haga una solicitud de Transparencia. En una de esas y hasta encuentra útil al INAI o sólo es grilla. ¿Será?

Hueco en el Senado

El próximo 31 de enero la bancada de **Morena** deberá elegir nuevamente a un **coordinador parlamentario** toda vez que **Eduardo Ramírez** pedirá licencia al **Senado** para concentrarse en la campaña para la gubernatura de Chiapas. A decir de Ramírez no es conveniente que los morenistas vayan a una elección en urnas para elegir a su coordinador sino que este deberá ser por unidad y todo parece indicar que **Ricardo Monreal** será quien tenga nuevamente la encomienda de coordinar a sus senadores ¿Será?

Críticas en redes

Al exjefe de la policía capitalina, **Omar García Harfuch**, no le fue muy bien en las redes luego de compartir una fotografía con el alcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**. La imagen acompañada de la frase: "Cuando trabajamos en equipo los resultados son mejores, juntos trabajaremos para construir un mejor país", recibió más **críticas** que comentarios positivos, como los que suele recibir el también candidato morenista al **Senado** de la República; en cuanto al **expriista**, mejor desactivó los comentarios para evitar que los usuarios interactuaran con su red social. ¿Será?

Trato minucioso

En la oficina de la fiscal **María de la Luz Mijangos** ayer pusieron en marcha un procedimiento poco visto al momento de recibir denuncias de hechos. Resulta que un ministerio público de la Fiscalía Especializada en Materia de **Combate a la Corrupción** de la FGR revisó a detalle la denuncia de hechos que presentó el diputado federal del PAN **Héctor Saúl Téllez** en contra de Gonzalo **López Beltrán**, antes de sellarla y darla por recibida. El hecho llamó mucho la atención, pues en otros casos y con otros involucrados, los denunciantes pasan a la barandilla y tardan más en dar declaraciones que en salir con la hoja y el sello de recibido. Se nota que el asunto es delicado. ¿Será?